



Mardi à Bombannes

publié le 09/06/2015 - mis à jour le 11/06/2015

Ce matin le réveil était dur, les professeurs sont venus nous réveiller à 7h30, puis nous sommes allés déjeuner.





A 10h les jaunes sont partis à la plage de Maubuisson en vélo (6km aller retour), les verts on fait tennis, les bleus et les rouges ont pris les VTT et sont allés à l'océan (12km aller retour).

A 14h les jaunes et les verts sont aussi allés à l'océan, les montées nous ont beaucoup fatiguées les jambes, les rouges ont fait tennis et les bleus ont fait fait la côte de la mort en VTT pour aller à la plage de Maubuisson.



A 16h nous sommes allés à la voile et nous avons enfilé nos combinaisons.



Ensuite, nous avons poussé nos bateaux sur l'eau, et nous avons navigué sur le lac jusqu'à la plage de Tahiti.

Au retour, nous avons amarré et rangé les voiles, lavé nos combinaisons et maintenant nous allons nous doucher, manger et faire le quizz quotidien du soir.



Inès, Andréa, Timéa et Louna

